

La violence est acceptée dans certaines situations, et rejetée dans d'autres. On semble tolérer les sujets qui demeurent dans les limites de la loi ou qui ne portent pas atteinte à la vie privée: les batailles au cours des parties de hockey, les échanges de tartes à la crème et les films de guerre. On accepte moins les situations troublantes qui intéressent la jeunesse et la vie de famille: adolescents qui reniflent de la colle, nudité, querelles entre un père et une mère, soulèvements d'étudiants.

	Pourcentage des personnes qui sont d'avis	
	que ces situations devraient être montrées à la télévision	que ces situations contribueraient au relâchement des mœurs
Sujets		
Obsèques	71	18
Echanges de tartes à la crème dans les dessins animés	69	13
Batailles au cours des parties de hockey	63	31
Histoires de guerre	60	35
Des hommes se lançant des tartes à la crème	53	25
Des joueurs qui n'obéissent pas à l'arbitre	49	45
Un assassinat en direct	34	61
Des émeutes d'étudiants	30	71
Un homme et une femme faisant l'amour	28	62
Une querelle entre une mère et un père	28	62
Nudité	15	72
Un individu reniflant de la colle	10	82

(Voir le tableau 45)

REPORTAGES POLITIQUES

Sources d'information gouvernementale

Le fait que 60 pour cent des Canadiens sont d'avis que le gouvernement devrait s'en remettre entièrement aux média pour la communication de ses activités laisse entendre que la majorité des gens sont satisfaits du travail des média dans ce domaine. Les autres sont d'avis que le gouvernement devrait assumer indépendamment l'information des Canadiens.

	Pourcentage des personnes
Sources d'information gouvernementale	
Dans les média exclusivement	60
Information indépendante	37
N'ont pas répondu	3

(Voir le tableau 22)